
Знаменитая грудь Анны 
Семенович: силиконовая или 
настоящая? 
Бывшая солистка популярной группы “Блестящие” Анна Григорьевна Семенович сделала 
блестящую сольную карьеру, так же пробуя себе как телеведущая, актриса кино и звезда 
фигурного катания. Последним она занималась с трех лет, и была вынуждена покинуть 
большой спорт лишь по причине серьезной травмы. 

Не только мужчины, но даже и женщины не могут удержаться и не восхищаться ее 
шикарной грудью. Но все же всех интересует один и тот же вопрос – силиконовая или 
настоящая?

Сама звезда многократно заявляла, что никогда не делала пластических операций по 
увеличению груди. Ее мама тоже обладала такими пышными формами, и она 
унаследовала шикарную грудь у матери. А уход из спорта стал причиной резкого 
увеличения груди на несколько размеров. Она начала нормально питаться и набрала веса.  

Но представители желтой прессы все же покопались в прошлых фотографиях Анны 
Семенович, чтобы найти доказательства того, что она все таки делала маммопластику. 

Они нашли видеосъемку с Чемпионата мира, где выступала Анна. И там у нее не такие 
пышные формы, как сейчас. К тому же ее бывшие коллеги-фигуристы тоже не помнят 
шикарные формы Анны. А профессиональным доказательством вышесказанного является 
мнение пластических хирургов, которые твердят, что такой большой бюст не может 
сохраняться в такой идеальной форме без имплантатах в груди.  

Внимательное изучение ее ранних фотографий так же свидетельствуют о том, что она еще 
и прибегала к “уколам красоты”, и к увеличению объема губ. На ее лице почти нет 
мимических морщин. 

По слухам, первую пластику по увеличению груди Анна сделала по требованию 
продюсеров “Блестящих”, которые и оплатили ее. По контракту, она не имела право 
распространяться на эту тему, чтобы поклонники не разочаровались в ней. Анне 
Семенович уже не удивляют вопросы о натуральности разных частей своего тела, и она к 
этому относится с юмором. 

Итак, из приведенных выше доводов, можно сделать следующие выводы, что 
утверждения Анны Семенович о том, что у нее все от природы, и у нее хорошая 
наследственность, равняются к нулю, когда и известные пластические хирурги, и ее 
бывшие коллеги единогласно твердят и доказывают обратное. Скрывать факты уже нет 
смысла. Она стала одной из самых желанных и сексуальных женщин российского шоу-
бизнеса лишь с помощью косметологии и пластической хирургии. 


